

Nur ganz knapp an der EM gescheitert

Sportschießen: Maximilian Kief von der SB Freiheit auf Rang fünf

OSTERODE/FREIHEIT (up). Kürzlich fand in Pforzheim die Endausscheidung des Deutschen Schützenbundes (DSB) zu den Luftdruck-Europameisterschaften 2009 statt. Maximilian Kief von der Schützenbrüderschaft Freiheit hatte sich als einziger Norddeutscher im Rahmen einer Sichtung Anfang Dezember als Fünfter zu dieser Ausscheidung, die die besten acht Junioren Deutschlands bestreiten, qualifiziert (der „Harz Kurier“ berichtete). Die drei Erstplatzierten vertreten dann den DSB bei den Titelkämpfen in Prag.

Kief hatte insgesamt drei Programme zu je 60 Wettkampfschüssen sowie ein abschließendes Finale zu bestreiten. Mit der Zielsetzung, schon im ersten Match den Anschluss an die Spitze zu halten, ging der Zivildienstleistende in die erste Runde. Kief zeigte keine Schwäche und



Er gehört zu den besten Schützen-Junioren in ganz Deutschland: Maximilian Kief.

FOTO: URSULA PINNO

hatte mit 587 von 600 möglichen Ringen nur zwei Zähler Rückstand auf den Zweiten. Und auch im zweiten Wettkampf bestätigte der Freieiter sein Leistungsvermögen und legte 588 Punkte nach.

Das dritte und entscheidende Programm begann Kief mit vier 99er Serien grandios, mit Serien von 97 und 96 zum Abschluss gelang ihm eine weitere Steigerung auf ausgezeichnete 589 Zähler.

Im abschließenden Finale, bei dem zehn Schüsse auf Kommando abgegeben werden, erreichte er ein Resultat von 100,9, das ihm in der Endabrechnung zusammen mit den Vorrunden Rang fünf einbrachte. Zur Qualifikation nach Prag fehlten Kief am Ende lediglich drei Ring.

Sein Trainer, Christian Pinno, bescheinigt ihm eine hervorragende Leistung: „Wer bei solch einem wichtigen Wettkampf sein Leistungspotential abrufen kann, gehört zu recht zu den besten Junioren in Deutschland“. Für den Sportler selbst sei es eine „große Motivation“ für die Aufgaben in der weiteren Saison: Im Mai erhält Kief eine weitere Chance, sich für einen internationalen Wettkampf zu qualifizieren, denn dann finden die Ausscheidungen des DSB zu den Europameisterschaften in den Kleinkaliberdisziplinen statt.